

# DIE MARIA-THERESIEN-STRASSE

Wenn du vom Goldenen Dachl in der Altstadt gerade nach Süden gehst, verlässt du diese an einer Engstelle der Straße und kommst in die Maria-Theresien-Straße. Bleibe kurz stehen und wirf einen Blick auf diese breite Straße. Was kannst du alles sehen? Schreibe es auf.

.....

.....

.....

Gleich rechts siehst du eine Kirche. Wie heißt sie? .....



Wie heißt die hier abgebildete Säule? .....  
Erzähle kurz, was der Anlass für die Errichtung war.

Direkt neben der Säule befindet sich ein großer Gebäudekomplex, die ..... Dort arbeitet der Innsbrucker ..... Wie heißt er/sie?

Nun gehen wir weiter, bis sich die Straße verengt. Links findest du ein sehr prunkvolles Gebäude mit vielen Verzierungen: .....

In diesem Haus arbeitet der Tiroler .....

Er und die ..... bestimmen die Geschicke Tirols.



Spazierst du weiter, kommst du an einer Kirche und einem Kloster vorbei:

..... Der Servitenorden verehrt besonders Maria.



Am Straßenende siehst du die ....., welche an die Hochzeit von Erzherzog ....., einem Sohn von ....., mit der spanischen Prinzessin ..... im Jahre 1765 erinnert. Leider starb damals der Vater des Bräutigams, Kaiser Franz I. Stephan von Lothringen.